

LA CITA A MEDIA NOCHE

Madelyne Nicole Bravo Rivera

Image not found.

Capítulo 1

LA CITA A MEDIA NOCHE

Había una vez una noche muy oscura y escalofriante donde una chica llamada Raquel Condo ella se mudaba a una casa en Canadá debido a que le ofrecieron trabajo en un banco por ese país.

A la casa que ella se mudaba era abandonada pero Raquel no lo sabía, al pasar los días que ella estaba acomodando sus cosas se escuchaba ruidos extraños pero ella pensaba que era normal, al día siguiente fue al trabajo donde conoció a un compañero llamado John Walker era el que tenía que mostrarle cómo funcionaba el departamento de finanzas por donde tenía que comenzar a trabajar.

John tenía 2 hijos con los que vivía cerca de la casa de Raquel entonces él iba a visitar a su compañera de trabajo para poder trabajar un poco más de todas las cuentas del banco, los hijos de John se llevaban mucho con Raquel ellos pasaban la mayor parte del su tiempo con ella.

Pasaban los días y Raquel seguía escuchando voces, ruidos extraños y poco curiosos y muchas cosas más pero solo ella las escuchaba nadie más lo hacía, ella ganaba muy bien en el banco que ella trabajaba para mandarles a sus padres para que ellos puedan vivir mejor.

Un día John invito a cenar a Raquel en un restaurante muy elegante, mientras ella se arreglaba John contrato a una chica que cuidara a sus hijos mientras el pasaba la noche con Raquel pero ella se tardaba mucho porque veía sombras escuchaba voces eso la asustaba y mucho, ya eran las 11 de la noche y Raquel seguía arreglándose, después John hizo la reservación a las 12 de la noche tan tarde que a Raquel ya le quitaban los ánimos de salir.

Llegaron al restaurante y disfrutaron la cena, mientras que los hijos de el estaban inseguros con su niñera porque la chica era sospechosa de robo de niños entonces faltaba unos pocos minutos para que John y Raquel llegaran a casa.

Minutos después llegaron a casa y los hijos de John no estaban, Raquel asustada empezó a buscar por toda la casa y ella escuchaba voces, ruidos extraños y tenebrosos que a ella le asustaba llamo a John y subieron las escaleras y entraron al cuarto de Raquel y encontraron a los hijos de John muertos.

Aquella tarde donde John enterró a sus hijos Raquel se sentía culpable porque esa noche cuando murieron los hijos de John ellos no estuvieron con él, pero Raquel seguía escuchando ruidos, gritos de auxilio y ella se

asustaba cada vez más en esa casa, ella le preguntaba a John si el también escuchaba lo mismo que ella pero el respondió que no escuchaba nada de ruidos extraños.

Pasaban los días, meses, y horas pero seguía los mismos ruidos las mismas sombras, aquel día Raquel se enteró que un tío muy lejano de ella había muerto asfixiado y ella descubrió porque eran esos ruidos pero rara vez dijo porque mataron a los hijos de John y hubieran podido matarme a mí.

Días después John le pidió a Raquel que fueran novios pero ella no quiso debido a que se sentía demasiado culpable por la muerte de sus hijos, pero John le dijo que eso ya no importaba él quería comenzar una nueva vida con ella, entonces se hicieron novios y luego de meses se hicieron esposos.

Ellos eran muy felices a pesar de todo lo que pasaba entre ellos, a John no le importaba vivir en esa casa donde había muerto el tío lejano de Raquel, pero él no quería regresar a la misma casa donde había vivido años con sus hijos.

A los años ya no se escuchaban las mismas voces de todos los días, poco a poco iban mermando los ruidos y así pasaban los días entre la vida de los esposos Walker.

Meses des pues fueron a visitarles a los padres de Raquel pero ellos estaban muy enfermos pero ella recién se enteraba, porque ella era la única hija que todavía los visitaba aun.

Los padres de Raquel murieron después de 3 meses y Raquel se quedo completamente sola, y ella vivió feliz con su esposo John Walker.